

Incertidumbre por falta de recursos para pagar finiquitos a más de 140 funcionarios de Comdes

SITUACIÓN. Trabajadores corresponden al área administrativa de la entidad municipal, y deben ser desvinculados a fines de este año, con un desembolso de aproximadamente \$1.700 millones.

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

A menos de dos semanas de la instalación del Sistema Local de Educación Pública (SLEP), la administración de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Calama (Comdes), trabaja en los procedimientos internos destinados a concretar el traspaso de los bienes y servicios.

A este respecto, se refirió el director ejecutivo de la entidad municipal, Jorge Muñoz Alborta, quien manifestó que “en la parte administrativa como corporación, estamos haciendo todos los procesos que nos corresponden a nosotros. En este caso, el departamento de Recursos Humanos está preparando todas las carpetas de los docentes y los asistentes de la educación para traspasárselo al SLEP”.

Asimismo, precisó que “también preparamos todo lo que corresponde a la flota de vehículos, a los servicios generales, se ha informado también, todo con respecto al activo fijo que tenemos que entregar, todos estamos en proceso de confección, de preparación y entrega”.

“Con respecto al tema financiero -agregó-, en este momento igual, ya se cerraron todo lo que es requerimiento, estamos en el proceso de pago, de manera de que podamos pagar todos los compromisos que hemos contraído, y cerrar las cuentas”, considerando



DESDE COMDES MANIFESTARON ENORME PREOCUPACIÓN POR FALTA DE RECURSOS.

también el cierre financiero de fin de año.

Además, explicó que “el departamento de educación igual está preparando toda la información de los distintos establecimiento que nosotros somos sostenedores para entregar la información para que no se tenga duda, ya sea en el PADEM, como en la carga horaria, y toda la información que necesitan que las escuelas y liceos puedan seguir operando sin ningún inconveniente”.

PREOCUPACIÓN

La preocupación pasa en este momento por el tema de la dis-

“Estamos muy preocupado de no tener los recursos para poder pagar los finiquitos de las personas. Es lo que más nos preocupa en este momento, y el Gobierno de alguna manera, no nos ha apoyado en forma oportuna”.

Jorge Muñoz Alborta
Director ejecutivo Comdes

ponibilidad de los recursos económicos para desvincular a más de 141 funcionarios que no serán traspasados a la nueva administración de la educación pública, los cuales tendrán que ser finiquitados a más tardar el 31 de diciembre, donde Muñoz Alborta, detalló que los dineros podrían llegar procedente del gobierno central del ámbito de educación en los próximos días.

“Pero, en este momento no contamos con los \$1.700 millones que se requieren para financiar el finiquito del personal de la unidad central de Comdes”, puntualizó al res-

Trabajan para el traspaso al SLEP

● En forma paralela a las acciones judiciales emprendidas por el municipio para postergar el traspaso de los establecimientos educacionales al Sistema Local de Educación Pública (SLEP), la actual administración trabaja para concretar el traspaso a fines de este mes.

● Es así, que para el lunes 23 del presente mes, se programó la cuenta pública del sector educativo municipalizado de Calama, que tendrá como objetivo dar a conocer diferentes aspectos relacionado con inversiones y otras instancias de conservación de los recintos escolares en la comuna.

nos pudieran traspasar algunos dineros a través de un convenio de extensión que hay del FAEP, pero aún no tenemos respuesta”, asegurando que “nosotros mandamos toda la información. Pero, aún no tenemos a la fecha ninguna respuesta, el último correo que me mandaron que está en evaluación, y eso obviamente que nos preocupa”, porque restan menos de 11 días para concluir el año y siete para enviar las cartas de finiquito.

Aclarando, que “a la fecha no tengo ninguna respuesta favorable o desfavorable frente al tema, y tengo un plazo de 10 días corrido para poder pagar el finiquito, estamos hablando del 10 de enero, entonces para esa fecha ya debería tener los recursos para poder pagar el finiquito, porque el día 27 aproximadamente, si todas las revisiones y todo sale bien, voy a informar con las cartas de retiro por necesidad de la empresa la desvinculación a todos los funcionarios de la unidad central”.

De igual manera, está considerado en una segunda etapa la contratación del mínimo personal para que continúe operativa el área administrativa que tendrá que responsabilizarse de diferentes aspectos del traspaso de la educación municipal al nuevo sistema público como también de la rendición de subvenciones y otros informes destinados a cerrar el estado financiero al 31 de diciembre de este año.

Es por esta razón, que expresó que “eso nos preocupa, ya que hasta el momento no nos ha llegado ni un peso, y estamos muy preocupados porque el alcalde siempre ha dicho que nos tenemos esos recursos para poder pagar. En estos momentos estamos esperando qué vamos a hacer, ya hicimos la solicitud para que

Es por esta razón, que expresó que “eso nos preocupa, ya que hasta el momento no nos ha llegado ni un peso, y estamos muy preocupados porque el alcalde siempre ha dicho que nos tenemos esos recursos para poder pagar. En estos momentos estamos esperando qué vamos a hacer, ya hicimos la solicitud para que

Positivo balance del plan de tutorías en

